

Petrolera colombiana dice que no ha adelantado conversaciones sobre compra de Monómeros



ECONOMÍA · 24 MARZO, 2023 16:43

Ver más de **Efecto Cocuyo** | **@efectococuyo**



Este viernes, la estatal petrolera colombiana **Ecopetrol** informó que no ha adelantado ningún diálogo sobre una posible transacción con la empresa binacional Monómeros, luego de que esta semana el embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, dijera que su país tiene la intención de comprar la compañía.

«Este emisor, cuyo actuar se enmarca en la estrategia 2040 y el plan de negocios anunciado al mercado, no ha adelantado conversaciones respecto a posibles transacciones que involucren a esta compañía», dijo **Ecopetrol** por medio de un comunicado.

Benedetti aseguró que Colombia mantiene su intención de comprar Monómeros, una transacción que se estima sea por alrededor de US\$ 300 millones. Pese a que la negociación se haría a través de **Ecopetrol**, el Gobierno colombiano está esperando que se dé la elección del nuevo presidente de la petrolera local para avanzar en el proceso de compra de Monómeros.

LAS MÁS RECIENTES

POLÍTICA · 24 MARZO, 2023 21:15
Preguntas (y respuestas) tras una semana de detenciones, escándalos y renuncias por corrupción en Pdvs

SUCESOS · 24 MARZO, 2023 21:00
Quién es alias el Conejo, el delincuente más buscado del país, que murió en enfrentamiento



“Queremos comprarla, pero estamos a la espera del nuevo presidente de **Ecopetrol**, creemos que esa empresa, bien dirigida, puede ser más rentable que la misma **Ecopetrol**. Tenemos que ‘jugarnosla’ toda con esa compra antes de que agremiaciones de agricultores privados la compren”, expresó Benedetti en el marco de la macrorrueda de las regiones organizada por ProColombia, en la ciudad de Barranquilla.

El embajador explicó que la compra podría ser 100 % de la compañía. Aunque precisó que, si no se llegan a acuerdos económicos, estarían interesados en una participación de 51 % o 52 %. De darse de esta manera, el Gobierno colombiano tendría una sociedad con el país vecino para adquirir acciones de la empresa venezolana, líder en el sector agroindustrial.

¿Cómo valoras esta información?



Si quieres saber más sobre este tema, lee también:



POLÍTICA · 24 MARZO, 2023 20:36

Ucevistas constituyen comité de apoyo a la primaria opositora




SUCESOS · 24 MARZO, 2023 20:11

«Ha caído alias El Conejo», asegura ministro Remigio Ceballos




INTERNACIONALES · 24 MARZO, 2023 19:41

El desplome en la bolsa del Deutsche Bank causa fuertes pérdidas a todo el sector




LA HUMANIDAD · 24 MARZO, 2023 19:14

Médicos sin Fronteras triplicó la ayuda humanitaria a Venezuela





Esta sencilla receta es una gran cura para el insomnio

News | Patrocinado



¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían leer esto!

Bioforce | Patrocinado



Cuánto dinero le deben a Pdvsa según Reuters

Tarek El Aissami estuvo casi tres años como ministro de Petróleo y le tocó ser el vocero de un histórico aumento del precio de la gasolina

Efecto Cocuyo



¿Pérdida de cabello? Puedes seguir este sencillo consejo

Web Informador | Patrocinado



**¿Sabes cuanto cuesta un panel solar?
Usted se sorprenderá**

Te sorprenderá el costo de los paneles solares

Paneles solares precio | Patrocinado

**Los casas prefabricadas que no se han
vendido están a precio de ganga**

Casas Prefabricadas | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Dólar paralelo ya está en 25 bolívares

Las exportaciones de Venezuela aumentarán un 20 % en 2023 respecto al año pasado, según estimaciones independientes, que consideran el acceso a los mercados internacionales

Efecto Cocuyo

